

Geschäftsstelle Gerliswilstrasse 71 6020 Emmenbrücke

041 269 11 11

igt@kmu-forum.ch

IGT-NACHRICHTEN Nr. 1/2012

Rückblick Plenum 2012-01

Am 10. Mai 2012 fand im WÄSMELI die erste Plenumssitzung im Jahr 2012 mit Generalversammlung statt. Neben den Geschäften bot das Plenum insbesondere Gelegenheit für den Austausch mit Regierungsrat Guido Graf. In der Beilage erhalten Sie das Protokoll.

Gerne verdanken wir auch an dieser Stelle den Einsatz von Margrit Fischer-Willimann im Vorstand und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Isabel Isenschmid-Kramis, welche an der GV neu in den Vorstand gewählt wurde.

Planungsbericht SEG

Ende April erschien die Botschaft zum Planungsbericht SEG. Es darf mit Befriedigung festgestellt werden, dass die Anliegen der IGT aus der Vernehmlassung weitgehend berücksichtigt wurden. Am 21. Mai 2012 erhielten IGT und HKL die Möglichkeit für eine Anhörung in der kantonsrätlichen Kommission Gesundheit und Soziales (GASK). Unsere Interessen wurden von Markus Achermann (Präsident Stiftungsrat Wohnzentrum Schachen und Rolf Maegli (Direktor SSBL) bestens vertreten. Die Präsentation wurde von der Kommission sehr geschätzt. Anlässlich der Junisession hat nun der Kantonsrat die Vorlage beraten und den Planungsbericht zustimmend zur Kenntnis genommen. Demensprechend gehen wir davon aus, dass die Massnahmen nun sukzessive umgesetzt werden.

Beilagen:

■ Protokoll Plenum 2012-01

Gedankenaustausch mit Guido Graf

Neben der erwähnten Teilnahme an unserer Generalversammlung konnte der Vorstand im Januar ein weiteres offenes Gespräch mit Regierungsrat Guido Graf führen. Im Zentrum stand insbesondere die Verlässlichkeit der Finanzierung im Hinblick auf innovative Angebote und Investitionen. Die Anliegen wurden entsprechend aufgenommen.

Arbeitsgruppe besondere Vorkommnisse in ehemaligen Erziehungsheimen

Aus der unter der Federführung des Kantons erfolgten Aufarbeitung entsteht derzeit ein Bericht. Es wurde zugesichert, dass die betroffenen Institutionen vorab informiert werden. Seitens des Vorstandes nimmt weiterhin Heidi Schilliger Menz Einsitz in die Arbeitsgruppe.

Nächste Plenumssitzung

Die nächste Plenumssitzung findet Ende November statt. Schwerpunktthema wird die Auswertung der Umfrage betreffend Entschädigung der Mitglieder in Stiftungsräten und Vorständen sein. Wenn die nötigen Absprachen getätigt wurden, werden wir Sie über den genauen Termin orientieren.

Der Vorstand wünscht allen erholsame und sonnige Sommerferien.

Verteiler:

- Mitglieder IGT
- GSD, HKL, KOSEG, DISG

Intern:

■ H-777-0-0